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1. Votación Paro 3-4 de Junio 

 

José Luis: 

- Antecedentes 

- Comisiones Petitorio Interno 

- Marcha junto con profesores 

 

 

Matías Diaz: ¿Que comisiones hay? 

 

José Luis Rojas: Gobierno Universitario, Bienestar e infraestructura, Académica y docencia 

 

Benjamín: ¿En el paro de estos días es donde se hará el trabajo del petitorio, es para ordenarse? 

 

José Luis Rojas: Si, es para darnos tiempo para realizar el petitorio. 

 

Rodrigo: 

- Calendarización propuesta por federación para días Miércoles 03/06 y Jueves 04/06, en caso de paro. 

 

Allende: Hay que analizar muchas cosas de información pública, quiero compartir algunos datos que 

también compartí en asamblea general. Somos una comunidad y tenemos que participar en las 

decisiones que se toman. Hay cosas administrativas y académicas que están mal. He participado en 

muchas reuniones y la burocracia en la u es enorme. No se ocupan mas de 20000 millones de pesos. El 

aporte de los estudiantes es casi un 70%. Hay dineros que no se están ocupando. Creo que si vamos a 

tener de gratuita al futuro, tenemos que saber si se esta ocupando adecuadamente el arancel que 

estamos pagando. No puede ser que no conozcamos como se esta componiendo nuestro arancel. No 

podemos ser el sustento de la investigación en nuestra universidad. La investigación es importante, 

pero acá se forman en su mayoría a estudiantes de pregrado. Es cosa de mirar nuestros laboratorios, 

cada cuanto se renuevan los implementos. Yo creo que es necesario el paro para que internalicemos 

estos temas. Hoy existe una carrera académica, pero no una carrera de investigación. Estamos gastando  

un dinero no menor en algo que no tiene un rol definido dentro de la universidad. 

 

 

 

 

Daniel: Tu sabes que pasa con ese dinero actualmente? 



 

Jose Luis Allende:Ese dinero se gasta eventualmente, la respuesta esperada es que digan que nosotros 

no sabemos como quedará la universidad luego de la reforma. No solo se trata de hablar de platas, si no 

también de ver como se está enseñando en esta u. Hay ing civiles y eléctricos que se demoran 9 años en 

sacar su carrera. Hay que perderle el miedo al paro. 

 

Cesar: Hay que cuestionarse como funciona la universidad. Yo creo que no salimos  solo para ir a ganar 

plata, si no para transformar nuestra sociedad. La idea es que nos informemos, discutamos, tenemos 

que ser maduros en la responsabilidad que tenemos en nuestra propia institución. Que pasa si  no 

alcanzamos a desarrollar todo el documento (Petitorio Interno). Yo creo que deberíamos ser minuciosos 

en la redacción de este documento, ya que las autoridades se podrían ir en los detalles y no en lo de 

fondo. Yo creo que se debería extender el plazo para presentar el documento a el domingo, y dar lunes, 

martes y miércoles para que entreguen una respuesta. Veo que el tiempo en un poco acotado. 

 

José Luis Rojas: Vamos a cerrar las palabras. 

 

Guillermo: La investigación forma parte  esencial de la universidad. Creo que tengamos profesores que 

realizan investigación es bueno para los que vamos a sus clases ya que nos entregan una visión que 

nutre nuestros conocimientos, Claramente no creo que este bien que se destine la mitad de mi arancel a 

esto. La idea es analizar la respuesta de la comisión académica a lo que se pide, no es que si nos 

entregan un a respuesta que no queremos o no hay respuesta, nos vayamos a paro porque si. 

 

Christian: Las demandas que se están llevando no son nuevas, el 2011 rectoría fue muy hábil para 

dilatar las cosas. El llamado que hago es que no solo nos quedemos con el petitorio, tenemos que ser 

estratégicos, busquemos los aliados necesarios. Tenemos que hablar con los profesores, pedirles ayuda. 

Desde la unión con los profesores y empezar que los funcionarios se internalicen con estos temas es 

que tenemos que lograr las demandas. Tenemos que definir los trabajos a corto y largo plazo. NO 

tenemos que caer en los juegos de rectoría. 

 

Cesar: Lo que dije antes fue una propuesta, cambiar los días de votación. 

 

José Luis Allende: El camino ya esta definido, ya se conversó en consejo de votación. 

 

Cesar: Creo que la votación se debería hacer el jueves, para que todos tengan el tiempo de leer y 

analizar y las autoridades tenga el tiempo de analizar la respuesta. 

 

N. Fredes: Quiero recalcar la importancia de la discusión que se esta dando. Yo entiendo a Cesar, 

entiendo que es poco tiempo y es un poco inmediatista. El problema es que nos discordinaremos con 

las otras asambleas y tendremos que bajar otra votación y el tema se dilatará. Esta rectoría es más de 

respuesta rápida, por lo que creo que el tiempo está bien. 

 

José Luis Allende: No estamos partiendo de la nada, tenemos petitorios históricos, por lo que tenemos 

tiempo de aquí al jueves para trabajar en el petitorio. En las comisiones se verá lo que se espera a largo 

y corto plazo, eso hay que manejarlo con cuidado. Hay que tener cuidado con quienes trabajemos, 

dependiendo de los temas que se están exigiendo. 

 

Rodrigo Gonzalez: Creo que la moción de cesar se podría plantear en caso de que se rechace la moción 

de inf,mec,ind. 

 



Luis Bahamondes: Estoy de acuerdo con la moción de cesar, pero el tema de la burocracia creo que 

deberíamos dejarlo así, que se vote paro indefinido el martes. La gente le tiene miedo al paro, pero es 

una medida que se tiene que llevar a cabo,la gente tiene que votar. No estamos solos, solos una 

institucionalidad completa, profesores y funcionarios. Estoy de acuerdo con la propuesta de Rodrigo. 

 

Cesar: Entiendo que mi moción por los tiempos no se puede, creo que en caso de que no se tenga listo 

el petitorio el jueves, consejo tenga la facultad de mover la votación. Una vez que este el documento 

finalizado, se lleve el petitorio a profesores y funcionarios y se pida consejo de departamento para 

hablar el tema y que federación se reúna con los sindicatos (MOCION) 

 

Camilo:  Los mechones tenemos miedo al paro, somos 1200 alumnos, que nos podemos sentir pasados 

a llevar por un paro indefinido 

 

Christian: Valoro mucho que Camilo venga a mostrar a su postura acá a asamblea y que venga a buscar 

la información. La única forma de superar el miedo es informándose. 

 

Votación: Moción INF-MEC-IND 

 

Si: 50 

No: 15 

Abs: 10 

 

SE APRUEBA LA MOCIÓN 

 

Christian: Quería agregar a la moción de Cesar que se llame a un consejo académico extraordinario. 

 

Guillermo: Creo que no tiene sentido hablar en dos consejos donde vas casi las mismas personas lo 

mismo. 

 

Christian: La diferencia es que son contextos diferentes. 

 

CONSENSO: Cada CEE llame a consejo de departamento para exponer el petitorio y que 

federación se reúna con los sindicatos con el mismo fin. Además se llame a consejo académico 

extraordinario para presentar el documento lo antes posible. 

 


